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l’actual Govern d’Espanya és bastant inqüestionable que ha 
mirat d’una manera diferent del que els governs anteriors 
del Partit Popular. Ho hem vist en tots els àmbits, però és 
ben cert que és insuficient.

Mire, la qüestió de com abordar esta qüestió, hem de 
mirar totes les possibilitats. Per descomptat, nosaltres, 
la primera, la fonamental, que és el diàleg, que és la polí-
tica. I ahí estarem sempre, ho demanem per a qualse-
vol altra qüestió. Però també és cert que quan no arri-
bem a acords, anem als tribunals. Ho hem fet 42 vegades, 
quan no ens han paregut bé els transvasaments que es 
feien i ho fem ara en el tema del real decret, respecte al 
transvasament .

Dit açò, també vull dir que esta setmana hem rebut una 
magnífica notícia, i és que ja s’ha assignat, per part de la 
vicepresidenta tercera, amb la que tenim algunes diferències 
respecte al transvasament, però ara, en això, estem absolu-
tament d’acord. El agua desalada de la Vega Baja va a tener 
una subvención durante 10 años (aplaudiments). 10 años 
subvencionada el agua desalada, como también lo va a tener 
por parte de la Generalitat .

En definitiva, nosaltres anem a defensar sempre els interes-
sos dels valencians en qualsevol condició.

Respecte a la infrainversió, certament, el que volem ara és, 
una vegada aconseguit allò que mai s’havia aconseguit, en 
dos pressupostos seguits, que és el 10 % de la inversió, el 
que volem és que es complisca i s’execute el més ràpida-
ment possible. Però és un fet inqüestionable.

En els darrers pressupostos del Partit Popular, la inver-
sió de la Comunitat Valenciana era de 740 milions. Ara, en 
estos moments, s’ha superat molt amplament eixa situa-
ció. A més a més, tot això, hui ja comptem amb 1.269 mili-
ons. En aquell moment, el govern de la Generalitat en l’any 
2014, quan rebien 600 milions, imaginen, molt menys de la 
mitat que ara, s’ho valoraven i s’aplaudien. Per tant, no sé 
per què després, ara, tenen una visió tan negativa, si ja està-
vem d’acord en allò.

Per tant, nosaltres en este temps hem aconseguit junts, i 
amb la pressió i amb la reivindicació i amb l’acord amb el 
Govern d’Espanya, qüestions fonamentals que s’havien plan-
tejat durant molts anys.

Per exemple, l’alliberament de l’autopista AP-7; la nova línia 
d’AVE que connecta Elx, Orihuela amb Múrcia i Madrid; la 
variant de Benissa, 38 milions d’euros; la plataforma intel-
ligent de destinacions turístiques que està en Benidorm, 
140 milions. Canal d’accés ferroviari a València, que és una 
qüestió de més 500 milions i és un obra cabdal per al futur 
de la ciutat. O el nou tram, també, de carreteres, com en 
la N-232. O l’assumpció dels 400 milions de deute de la 
Marina, que el Partit Popular no volien ni parlar d’això, que 
havien dit que eixos 400 milions ens els menjàrem i han 
estat finalment…

També pel que ha sigut la composició del govern. Jo també 
vull destacar l’esforç que ha fet el seu grup en arribar a eixe 
tipus d’acords. O el finançament metropolità de l’horta. És 
evident…, del transport metropolità. És evident que encara 
estem molt lluny d’allò on volem arribar, però estem ahí, que 

abans ni estàvem ni se’ns esperava. També el pla de risc d’in-
undacions, 535 milions.

Per tant, és evident que és un avanç, però és insuficient. En 
el corredor mediterrani estan, en estos moments, dels 1.285 
quilòmetres, 469 estan a la Comunitat Valenciana i un 74 % 
més dels que hi havia. L’accés al Port de Castelló, 126 mili-
ons, que començarà breument.

És evident, s’ha avançat. Però, òbviament, no hem avan-
çat en una qüestió que és cabdal, i és la igualtat entre els 
espanyols davant del finançament. I ahí hem de ser consci-
ents que esta propera legislatura cal abordar-la des de l’inici 
amb tota l’energia i convicció, i apel·lant a aquells que poden 
resoldre esta qüestió. I, sobretot, que el model de finança-
ment siga un model de finançament que s’adeqüe als nostres 
interessos. Perquè, si canvien un model de finançament 
perquè siga pitjor, doncs estarem arreglats.

Per tant, la situació en estos moments és una situació en 
què hem aconseguit, doncs, per exemple, en inversions dels 
pressupostos generals, de 740 a 1.200; en el corredor medi-
terrani, 270 quilòmetres a 469 quilòmetres; en les inversi-
ons, per exemple, en la Vega Baja, en 2016, 1,7; ara, 534. I 
en el finançament, malgrat la dificultat, en estos moments 
hem passat de 8.000 milions en el 2015 a 13.000.

Per tant, este avanç és insuficient. I jo crec que, evident-
ment, des de la cohesió i des de la unitat dels valencians, 
hem de ser capaços de superar, per sempre, eixa injustícia…

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

El senyor president del Consell:

…històrica. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Continuarem amb la sessió de control. Ara, amb la pregunta 
que formula la síndica del Grup Parlamentari Ciudadanos, la 
il·lustre diputada Mamen Peris .

La senyora Peris Navarro:

Gracias, president .

La RAE establece tres acepciones para la palabra ágil: «que se 
mueve con soltura y rapidez»; «dicho de un movimiento hábil 
y rápido»; o «que actúa o se desarrolla con rapidez o prontitud».

Señor Puig, les hemos visto muy ágiles a ustedes a la hora 
de evitar que venga a este hemiciclo la comisión de inves-
tigación del caso Azud que propuso Ciudadanos y que 
ustedes apoyaron. Antes ha creado usted una plataforma 
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independiente que le apoye que clarificar su implicación en 
los papeles del caso Azud.

Otro ejemplo, Afanias Castellón, esa asociación de refe-
rencia que atiende a personas con diversidad funcional. 
Denunciaba esta semana que la ausencia de agilidad de la 
consellera de igualdad de pagar lo que le corresponde a esta 
asociación ha impedido que pueda pagar a los trabajadores y 
a los proveedores .

Pero, en cambio, señor Puig, hemos visto a su conse-
llera de transparencia, que ha gastado con mucha soltura 
1.380 euros de dinero público en una sola noche de cine en 
Madrid. 1.380 euros.

¿Qué entiende por agilidad, señor Puig? (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Escoltarem la resposta del president del Consell a la qüestió 
plantejada.

Té la paraula el molt honorable president, Ximo Puig.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Señora Peris, agilidad es dar la respuesta lo más rápida-
mente posible a los problemas de los ciudadanos. Y eso es 
lo que hemos intentado hacer, no siempre con todo el éxito, 
porque evidentemente nos gustaría ser más eficientes, ser 
más ágiles. Pero, desde luego, yo creo que en todo momento 
se ha demostrado una capacidad de respuesta. Sobre todo, 
además, en momentos tan complicados como los que hemos 
vivido en esta legislatura .

Pero siempre hemos tenido dos objetivos. Por una parte, 
que nadie se quedara al margen, reforzando los servicios 
fundamentales y, por otra parte, generando un marco razo-
nable para la inversión que permita aumentar el empleo.

Y en ese sentido, tanto en el reforzamiento de la sanidad, 
la educación, los servicios sociales, como generando un 
entorno favorable a la inversión, creo que, con toda humil-
dad, creo que hemos avanzado sustancialmente.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Continuarem amb la pregunta, que acabarà de formular la 
il·lustre diputada Mamen Peris .

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Peris Navarro:

Gracias, president .

¿Hemos avanzado, positivamente? Pues diez días de media, 
señor Puig, para ser atendido por atención primaria. ¿Eso 
es agilidad? ¿Agilidad es lo que le pide a cada médico? No, 
es estrés, que en cuatro minutos tenga que atender a un 
paciente. Tienen que atender 75 pacientes al día.

Mire, nosotros le hemos pedido topar la agenda de los sani-
tarios y ustedes nos dicen que no. Pues menos mal que 
nuestros profesionales en sanidad sí que son ágiles porque, 
de lo contrario, el colapso sería insostenible.

Mire, falta de agilidad, también en la sanidad. ¿Sabe que 
hemos tenido hasta cinco días a las personas retenidas en 
urgencias porque no había camas? ¿Que la media está en 
cuarenta horas para ser ingresados? ¿Y usted cómo pretende 
retener el talento, justamente cuando los MIR cobran un 
salario base de 1.091 euros? Aparte van las guardias, presi-
dent, que de lo cual no se cotiza.

¿Y cómo va a retener el talento médico si, justamente, en 
la última OPE, toda la formación que tiene un médico –
másteres, cursos, el doctorado– le puntúa 15? 15 puntos, lo 
mismo que el C1 de valenciano.

Mire, listas de espera quirúrgica, president, 88 días de media, 
lo mismo en 2016 que en 2022. Y le han ingresado ocho 
millones de más. ¿Qué hacen? ¿Esto es agilidad? Al oftalmó-
logo tardará 75 días, al neurólogo 84 días y al cardiólogo 78 
días. ¿Son estas cifras o son otras? Y, si son otras, ¿es porque 
están derivando a la privada? Pues dígannoslo, y no demo-
nice la colaboración público-privada.

Mire, son ágiles en anunciar, por ejemplo, esta semana, 
que…, la renta rural para frenar la despoblación. Van a hacer 
una renta rural. ¿Quién la va a pagar? ¿Subiendo impues-
tos, señor Puig? Yo creo que deberían ser más ágiles en otras 
cosas, en decirle la verdad a los valencianos, y contarles que 
cada bebé que nace en la Comunidad Valenciana tiene una 
deuda de 11.000 euros en estos momentos.

Mire, residencias de mayores. Ni hábiles ni rápidos, faltan 
23.000 plazas de residencias. Señor Puig, su falta de agilidad 
en la educación nos dejará 17.000 niños en barracones. ¿Y 
agilidad le llama a tener a 7.000 demandantes de vivienda? 
¿Y agilidad es que más de ocho mil jóvenes valencianos se 
queden fuera del bono alquiler?

En lo que sí que hemos visto muy ágiles es a la hora de 
evitar tirar a 1.600 okupas de las viviendas públicas.

Y, señor Puig, ¿llama agilidad a que 11 personas al día 
mueran sin ver resuelto su expediente de dependencia? ¿Y 
que la media de resolución sea de 344 días?

Señor Puig, personas con problemas de salud mental reivindi-
caban ante las puertas de la conselleria que no hubiera recor-
tes en las viviendas tuteladas. Señor Puig, yo estaba allí. Tenía 
vergüenza con lo que se malgasta en esta administración.

Mire, señor Puig, mis últimas palabras quiero que las escu-
che bien: «Mami, yo quiero descansar. Quiero dejar de 
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pensar y no seguir». Tiene nueve años, señor Puig. Está 
siguiendo un tratamiento de salud mental. Tenía la cita en 
febrero, pero no se la daban hasta junio. ¿Esto es agilidad?

Mire, en 2010 vienen reivindicándose los problemas de 
salud. Se están pidiendo refuerzos en los colegios, pero 
tal vez en el 2010 algunos partidos, unos y otros, estaban 
pensando en tramas de Gürtel y en tramas de Azud, y esta-
ban abandonando a los profesores. ¿Los profesores tienen 
también que hacer de especialistas para tratar todos estos 
casos?

Mire, mi partido ya ha dado la solución. Ya ha presentado 
desde ayer un plan nacional contra el suicidio. Ayer cono-
cíamos cómo dimitía el equipo directivo del instituto de 
Mislata, con 15 alumnos con conductas suicidas, tras el 
desamparo de educación. Han tenido que dimitir, han tenido 
que irse a la prensa y denunciar esto. ¿Y qué es lo que han 
encontrado ustedes? Solo tres profesionales.

Siento vergüenza hoy, en este parlamento, el debate que ha 
habido anteriormente, y que no se hable de los problemas 
reales de los valencianos .

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyoria…

La senyora Peris Navarro:

Termino, president .

No pueden permitirse los tiempos que marcan sus políti-
cas, y estoy enfadada, president, porque esto es una burla, de 
verdad, del Botànic. Cuando aprieta la calculadora electoral, 
en ese momento, la gestión se ha convertido en un tumulto 
de decisiones urgentes, poco meditadas y desacertadas . Eso 
lamentablemente es hoy el Botànic. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Escoltarem la resposta del president del Consell, el qual té 
des d’ara la paraula per a contestar a les qüestions que s’han 
plantejat.

El senyor president del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Peris.

Decir que hay carencias es una obviedad. Y le digo una mala 
noticia, incluso dentro de cuatro años, continuará habiendo 
problemas. Claro que sí, es que esto del mundo feliz no 
existe. Lo que tenemos que comparar es de dónde venimos 

y hacia dónde vamos y cómo estamos. Y eso es lo que hay 
que comparar en estos momentos.

Usted me pregunta: ¿qué es agilidad? Pues agilidad es, por 
ejemplo, sufrir la pandemia más grande en la historia que 
hemos sufrido y diez días después ser la primera comunidad 
autónoma que trajo un avión con suministros. (Aplaudiments) 
Eso es agilidad . La primera comunidad .

O es agilidad enviar una carta a Volkswagen el 8 de octubre 
de 2021 y 150 días después resulta que la gigafactoría se 
sitúa en Sagunt. (Aplaudiments) .

O es agilidad responder a lo que ha sido ese acto criminal 
de Putin, con un despliegue de ayudas, por las consecuen-
cias económicas que ha tenido entre nosotros: 300 millo-
nes para 54.000 autónomos; transporte público rebajado un 
80 % y gratis para 277.000 jóvenes; cancelación del canon 
de saneamiento para dos millones de hogares; recorte del 
10 % en las tasas, incluidas las universitarias, que benefician 
a 120.000 estudiantes, un 30 % en este tiempo; rebaja del 
IRPF para el 97 % de la población.

Agilidad es responder a los problemas del sector turís-
tico con el bono Viatgem, que es el bono que se ha imple-
mentado mejor en toda España, y así ha sido reconocido 
por todos los operadores. O también ayudar para que el 
Imserso sea una realidad, y que ha beneficiado a 260.000 
valencianos .

Agilidad es apoyar a nuestras empresas en una gestión 
eficaz de los fondos europeos. Es la Comunitat Valenciana, 
con más de 710 millones de euros ya vinculados a 6.000 
empresas y a 300 ayuntamientos. Estos fondos, además, 
suman 1.700 millones que se inyectan a la economía 
valenciana de esos fondos europeos. Agilidad es también 
que el Instituto Valenciano de Finanzas ha salido de una 
vez por todas de ese absurdo lugar donde se le había 
situado, porque estaba fuera de ninguna operatividad, y 
en estos momentos se han aprobado ya 170 operacio-
nes por valor de 81 millones para ayudar a las empresas 
en esta situación. Y, además, se han tramitado expedien-
tes de una demanda histórica que también teníamos, con 
208 millones para apoyar a las empresas. Agilidad es redu-
cir el desempleo en menores de 30 años, con casi 51.000. 
Agilidad es reducir drásticamente el período de medio de 
pago a proveedores, porque, al final, eso afecta a toda la 
economía, en estos momentos, 22,14, se llegó a tener aquí 
99 días .

En definitiva, es, señora Peris, buscar todas las oportunida-
des para la generación de empleo y mantener un estado del 
bienestar potente. En sanidad, a la que usted se ha refe-
rido especialmente, hemos avanzado, somos la comunidad 
que, además, reconocido por todos los indicadores, que 
más ha crecido, porque estábamos muy bajos, es cierto, 
pero en estos momentos estamos ya, hemos convergido, 
estamos por encima de la media nacional. Y, por otra parte, 
es obvio que se ve, con comparaciones odiosas con otras 
comunidades autónomas, en las que donde se ha invertido 
más y donde hay más trabajadores de la sanidad pública. 
Por tanto, es evidente que estamos reduciendo la lista de 
espera, pero siempre será, en algunos casos, muy difícil de 
hacerlo tan rápidamente, porque, evidentemente, las pato-
logías en este momento, con un crecimiento, además, y un 
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envejecimiento, aumentan. Pero lo más importante es que, 
desde el diálogo, queremos con los profesionales buscar la 
mejor alternativa para mejorar, siempre mejorar, que esa es 
nuestra obsesión.

Mejorar y aprovechar lo que hay. Había un ágora sin nada 
y ahora hay un mejor CaixaForum de España. Había una 
Ciudad de la Luz que estaba absolutamente inutilizada 
porque no se podía hacer cine y ahora ya podemos hacer 
cine. Y, desde luego, antes, como me he referido, tenía-
mos, por ejemplo, 400 millones de euros de deuda con La 
Marina y ahora ya no los tenemos. Hay muchas cosas más. 
Hay una cuestión que es elemental: de dónde veníamos, 
cómo estamos y adónde vamos. Y yo le digo que veníamos 
de una situación muy difícil, de un desprestigio absoluto de 
la Comunitat Valenciana, y ahora la Comunitat Valenciana es 
vanguardia .

Muchas gracias.

 

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Té la paraula l’il·lustre diputat Eduardo del Pozo.

Quan vosté vullga, senyoria .

 

El senyor Del Pozo Querol:

Moltes gràcies, president.

Señor Puig, tristemente, este verano hemos tenido que ver 
los peores incendios en la última década de la Comunidad 
Valenciana. Unos incendios que han supuesto que más de 
treinta mil hectáreas de naturaleza valencianas sean arrasa-
das. Unos incendios que han demostrado su pésima gestión 
en prevención de incendios tras casi ocho años de gobierno 
valenciano. Y no solamente lo decimos nosotros, sino que lo 
dicen los agentes medioambientales, quienes afirman que 
ustedes han sido el peor gobierno valenciano en gestión 
forestal. Ante este panorama, ustedes, para maquillar su 
pésima gestión, sacaron un Fondo de cooperación munici-
pal de 50 millones de euros en prevención de incendios. Un 
fondo que, al final, se ha quedado en diez millones de euros. 
Un fondo que dijeron que eran ayudas directas y, al final, 
suponen que son subvenciones, subvenciones que perju-
dican a los municipios pequeños y que, además, se supone 
que llegarán a final de año. Por eso le pregunto, señor Puig: 
¿es cierto que las ayudas que ustedes vendieron en preven-
ción de incendios no van a proteger nuestros montes este 
verano? (Aplaudiments)

 

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà l’honorable consellera d’agricultura i medi 
ambient.

 

La senyora consellera d’Agricultura, Desenvolupament 
Rural, Emergència Climàtica i Transició Ecològica:

La verdad es que no sé de dónde se saca esa informa-
ción. ¡Ah!, sí, de un artículo de prensa el otro día, que decía 
cosas que no eran ciertas. Vaya, habría sido mejor pregun-
tarle directamente a la conselleria. La verdad es que, bueno, 
nosotros estamos tramitando, como usted debería saber, el 
fondo, como se ha anunciado, efectivamente, se va a repar-
tir entre todos los ayuntamientos que han cumplido y tienen 
el plan de prevención, que son la gran mayoría.

La verdad es que estamos muy satisfechos con el éxito que 
se ha tenido, el trabajo hecho por la Dirección General de 
Prevención de Incendios para que todos los ayuntamien-
tos que lo requerían tengan ese plan de prevención. Y en 
breve va a salir ya publicada la ayuda lineal, que se va a 
repartir entre todos los municipios para que se ejecute, ya 
estuve aquí explicando cómo se iba a repartir, etcétera. 
Así es que va a ser muy rápido, va a ser muy ágil. Y no es 
verdad lo que se ha publicado, no tengo nada más que decir. 
(Aplaudiments)

 

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera.

Escoltarem la pregunta que formula l’il·lustre diputat Carlos 
Gracia .

Quan vosté vullga, senyoria .

 

El senyor Gracia Calandín:

Gràcies, president.

Señor Puig, esta semana leíamos las declaraciones de su 
secretario provincial en la provincia de Alicante, el señor 
Alejandro Soler, donde afirmaba que la tasa turística genera 
efectos perjudiciales en el sector y que no se debe aplicar. 
Aquí, sin embargo, su grupo parlamentario la impulsó y sus 
diputados votaron a favor de este impuesto. Así que, una de 
dos: o todo su grupo se equivocó votando o la proximidad 
electoral ahora parece que les empieza a abrir los ojos y se 
están dando cuenta de que, efectivamente, esta tasa perju-
dica al sector valenciano y ahora buscan congraciarse con 
este sector. Claramente, el PSOE de la provincia de Alicante 
le contradice . Mire, la Comunitat Valenciana se merece 
mucho más que un PSPV rehén y secuestrado por unos 
socios que ven enemigos donde otros vemos prosperidad. 
Por tanto, yo hoy le pregunto: ¿cuánto más va a tener que 
soportar el turismo valenciano de su incoherencia? ¿Cuándo 
va a reconocer usted, sea ágil, que la tasa turística ha sido un 
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error de esta legislatura? ¿O es que acaso sus compañeros 
de Alicante se están equivocando?

Moltes gràcies, president. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà l’honorable conseller.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Gràcies, president.

Pues, respondiendo a su pregunta, la tasa se aprobó por 
esta cámara, es una tasa de carácter voluntario . Hay tasas 
similares en otros países de Europa, pero ahora donde nos 
concentramos es en ayudar al sector a recuperarse de la 
situación tan dura que pasó durante la pandemia. Hemos 
apoyado los programas del Imserso, ayudas directas a los 
hoteles y hemos hecho más política turística de la que se ha 
hecho nunca. Y así lo reconoce el sector. No solo lo reco-
noce el sector, sino también sus datos. Y, por favor, yo creo 
que no me hable de secuestros, porque los tiene muy cerca 
a los que les están secuestrando. (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

Senyories, continuarem amb la sessió de control.

Ara, amb la pregunta que formula la síndica del Grup 
Parlamentari Vox Comunidad Valenciana .

I escoltarem en silenci .

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente .

Buenos días, señor «equis punto» Puig.

Mire, como la mesa de las Cortes nos hizo modificar la 
pregunta de la sesión de control por considerar que era una 
pregunta que no revestía interés general para la Comunidad 
Valenciana, yo se la voy a concretar aquí y que juzguen todos 
los aquí presentes. Molt honorable señor «equis punto» Puig, 
en estos últimos cuatro años de legislatura, ¿quién se ha 
beneficiado más de sus políticas? ¿Sus socios de gobierno, 
Azud, su hermano o los valencianos? Ahora ya me puede 
afinar usted más la respuesta.

Gracias . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Escoltarem la resposta del president del Consell .

El senyor president del Consell:

Gràcies, president.

Quien se ha beneficiado de la acción de este gobierno ha 
sido la inmensa mayoría de la sociedad valenciana . Incluso 
usted . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Continuarem amb la formulació de la pregunta.

Quan vosté vullga, senyoria .

La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente .

Mire, señor «equis punto» Puig, yo le voy a decir a quienes 
no han beneficiado sus políticas. No han beneficiado a los 
sanitarios ni a los usuarios de la sanidad pública. Tienen a las 
unidades SAMU que salen a trabajar sin médicos. Las urgen-
cias de los hospitales están colapsadas y, con una huelga 
de sanitarios en ciernes, las consultas médicas y pediátricas 
ahora se tienen que pasar en barracones. Tampoco beneficia 
a los usuarios de los vehículos porque el caos y la chapuza 
de las ITV que han generado ustedes es para echarse a 
llorar. Tampoco han beneficiado a los menores tutelados 
por esta administración porque muchos de ellos, en lugar 
de ser protegidos, que es lo que tenían que hacer ustedes, 
sufrieron abusos sexuales bajo la tutela de la Generalitat 
Valenciana, mientras su vicepresidenta Mónica Oltra con 
el ahora candidato de Compromís, Joan Baldoví, se dedi-
caban a bailar. Tampoco han beneficiado a nuestros hijos 
porque 14.000 niños siguen en barracones, y siguen inten-
tando adoctrinarlos para que sean buenos ciudadanos del 
régimen . (Aplaudiments) Quieren arrebatarnos el derecho a 
los padres a educar a nuestros hijos. Y en Vox no nos vamos 
a quedar cruzados de brazos porque mi hija, nuestros hijos, 
no son niños del estado. (Aplaudiments) Sus políticas no han 
beneficiado ni a agricultores, ni a ganaderos, ni a pescadores 
y mucho menos a los apicultores, porque no les dan solucio-
nes para que puedan seguir produciendo miel de azahar. Allí 
los tiene manifestándose. Ustedes son ecologetas de sillón . 
A ver si se enteran de una santa vez todos ustedes de que 
no tienen nada que enseñarles a los productores de nues-
tro sector primario, que ya llevan siglos trabajando nuestra 
tierra para darnos de comer a todos.

Quienes sí se han beneficiado por sus políticas son sus 
socios de gobierno. Esos que atacan frontalmente los 


